PORTADA / ACTUALIDAD

Ricardo Roa seguirá siendo el presidente de Ecopetrol por decisión de la Junta Directiva

Forbes Staff | octubre 9, 2024 @ 2:10:42 pm



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

- Ecopetrol aseguró que ya se evaluaron los riesgos de la situación y que están asesorados legalmente en temas regulatorios en
 Colombia y Estados Unidos.
- Pese al escándalo que enfrenta el presidente de Ecopetrol, la Junta
 Directiva de la empresa más grande del país lo respaldó para que
 continúe en su cargo. Todo empezó el el 8 de octubre de 2024,
 cuando la Sala Plena del Consejo Nacional Electoral decidió abrir
- investigación y formular cargos a la campaña presidencial de Gustavo Petro cuyo gerente de campaña fue Ricardo Roa Barragán, por la presunta vulneración al régimen de financiación de las campañas electorales.

La decisión fue dada a conocer al público mediante comunicado de prensa del Consejo Nacional Electoral y corresponde a la apertura de una investigación. "Una vez ocurra la correspondiente notificación, Ricardo Roa Barragán ejercerá su derecho a la defensa en el marco del debido proceso", declaró la empresa en un comunicado de prensa.

La empresa también manifestó que la Junta Directiva de Ecopetrol y su Comité de Auditoría y Riesgos han realizado un permanente seguimiento a la información relacionada con el presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña, "han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos".

"La Junta Directiva continuará ejerciendo su rol con la debida diligencia y cuidado, procurando siempre que sus decisiones sean en el mejor interés de la Compañía y de todos sus accionistas", finalizó la empresa en el comunicado.

Siga a Forbes Colombia desde Google News

Lea también: Consejo Electoral formula cargos contra campaña de Petro por presuntas irregularidades

Más de Actualidad

octubre 9, 2024

Petro lleva su caso a la Corte IDH, defiende su campaña y ataca al Consejo



Petro ya acudió a la CorteIDH cuando la Procuraduría lo suspendió en 2013 cuando era alcalde de Bogotá.

Por Forbes Staff

Lo más visto

Los Santo Domingo inauguran nueva planta de madera con inversión de \$78.000 millones en Bolívar

El parque de inflables indoor más grande del mundo costó US\$1 millón y está en Bogotá

Este restaurante fue elegido como el mejor de Bogotá según los Travellers' Choice de TripAdvisor

Revolut va por una licencia bancaria en Colombia, estos son sus planes en el país

PazdelRío invertirá \$51 mil millones en proceso de reindustrialización y pondrá en funcionamiento parque solar en 2025

Relacionados



El huracán Milton crece de tamaño y genera los primeros tornados en su camino a Florida



Bogotá tiene el aeropuerto mejor conectado de América Latina según ranking mundial



Trump vs. Harris 2024: La vicepresidenta mantiene el liderazgo en cuatro nuevas encuestas



La genética puede tener más influencia en la longevidad que la restricción dietética

Recomendados



Cómo el fundador de Stability AI hizo fracasar su startup de mil millones de dólares



¿Se pueden equilibrar las relaciones de pareja y el trabajo en la oficina? Esto dice estudio





La Fed aun tiene dudas sobre la inflación pese a inicio de disminución de tasas de interés

Lo Último

Editors' Picks



Cómo el fundador de Stability AI hizo fracasar su startup de mil millones de dólares

Por Kenrick Cai



¿Se pueden equilibrar las relaciones de pareja y el trabajo en la oficina? Esto dice estudio



El mercado de criptomonedas en Venezuela creció más del 100 % en un año



Gobierno dice que acelerará transición energética en Ecopetrol para liberar gas y garantizar el abastecimiento interno



El parque de inflables indoor más grande del mundo costó US\$1 millón y está en Bogotá

También te puede interesar

- Revolut va por una licencia bancaria en Colombia, estos son sus planes en el país $\,$
- Franquicias digitales, el camino para 'hackear la riqueza'
- Esta startup de CDTs alcanzó el millón de dólares en ventas
- Crece el escándalo: 120 personas acusan a Sean 'Diddy' Combs de abuso
- · El salario emocional debe verse como una inversión, no como un gasto

Forbes













VER MÁS » Aceptar

f 🛚 🖾 in ▶